

# 市民ひろば

サークルの会員募集記事等、この「市民ひろば」に掲載を希望の方は、市役所広報広聴担当までご相談ください。

☎23-6111番（内線2213）



## 資源ごみの出し方について

当市の資源ごみ収集については、ご家庭等から出る「空き缶・ペットボトル」の収集を実施していますが、冬期間は、次のことに注意して出してください。

### 【家庭等からの出し方】

- ① 飲み残しについても必ず捨ててから出してください。
- ② 水ですすいだ際は、十分に中の水を切ってから出してください。中の水分などが凍って、リサイクルする際に支障が出る恐れがありますので、ご協力をお願いします。
- ③ 空き缶とペットボトルは、混ぜずに当市の指定の資源

- ・ 1月8日（木）  
9時45分～ 厚床小学校  
11時15分～ 海星小中学校  
・ 1月9日（金）  
9時30分～ 総合文化会館
- ※開始15分前までに、会場に集合してください。
- ▽対象 小・中学生
  - ▽参加料 無料
  - ▽用意する物  
筆（書き初め用大筆・名前用中筆）、書き初め用半紙、文鎮、下敷き、墨汁、墨汁を入れる容器、新聞紙数枚
  - ▽申込方法  
当日会場で受け付けます。
  - ▽問合せ 市公民館事業担当  
☎（24）3188番

## 12月10日から16日は 北朝鮮人権侵害問題啓発週間

平成18年6月、「拉致問題その他北朝鮮当局による人権侵害問題への対処に関する法律」が施行されました。

この法律の目的の一つは、北朝鮮当局による人権侵害問題に関する国民の認識を深めることであり、毎年12月10日から16日までを「北朝鮮人権侵害問題啓発週間」とします。

拉致問題については、平成14年9月の日朝首脳会談で、

初めて北朝鮮が日本人拉致を認め、同年10月、24年ぶりに5名が帰国しました。現在、日本政府では帰国した5名を含む17名の日本人を北朝鮮による拉致被害者として認定していますが、12名の安否については、いまだ北朝鮮から納得のいく説明がされていません。

市民の皆さんには、拉致問題を始めとする北朝鮮による人権侵害問題について、この啓発週間をきっかけに関心を深め、その早期解決が国民的課題であるとの認識を再確認していただきたいと思えます。

▽問合せ 根室警察署  
☎（24）0110番

## 2008わくわく科学教室 in 根室を開催

かんたんできれいな万華鏡の制作や、身近な物での実験など、楽しく科学を体験してみませんか？

- ▽授業内容  
・ 小学校低学年 「タネと発芽」  
・ 小学校高学年、中学生 「電池と回路」
- ・ 一般 「日本の歴史入門」

▽制作 水の万華鏡づくり

- ▽日時 12/20（土）  
13時～16時（受付12時）
- ▽会場 市総合文化会館
- ▽対象 小学生以上
- ▽定員（定員締切）  
・ 小学校低学年 30名  
・ 小学校高学年、中学生 30名  
・ 一般 10名
- ▽参加費 500円
- ▽持ち物  
筆記用具、消しゴム
- ▽申込締切 12/17（水）
- ▽主催 根室仮説サークル
- ▽申込先 吉澤方  
☎・ FAX（24）7862番  
Eメール takko-gg@td.dion.ne.jp

## 根室スキー少年団 新入団員を募集

平成20年度の新入団員を募集します。初心者にも丁寧に指導します。生涯スポーツとして長く続けることができます。スキーをやってみませんか。

- ▽対象 小学生・幼児（年中組以上）
- ▽回数 全5回（ウナベツスキー場・金山スキー場）
- ▽回費 1シーズン2万円（バス・リフト代、指導料、保険料込）
- ▽問合せ 根室スキー少年団  
団長 天神正人  
☎（23）2539番